

平成27年度 江南市社会教育委員会に関する議事録

- 日時 平成27年6月4日（木） 午後2時～3時30分
- 場所 江南市役所3階 第4委員会室
- 出席者 出席委員13名
 - 伊藤 鶴吉 (江南幼稚園理事長)
 - 近藤 美津枝 (江南市校長会会長)
 - 大藪 國義 (藤里小学校長)
 - 添田 祐一 (江南市校長会副会長) 代理出席
 - 飯沼 元康 (江南市校長会副会長)
 - 神谷 文子 (公民館フェスタ実行委員会委員長)
 - 鷹見 孝子 (人権擁護委員・少年補導委員)
 - 吉尾 信子 (愛知江南短期大学教授)
 - 佐藤 美恵子 (江南市文化協会会長)
 - 大脇 敏之 (江南市体育協会副理事長)
 - 駒田 庸 (江南市スポーツ推進委員会会長)
 - 河合 正猛 (江南市スポーツ少年団本部長)
 - 丹羽 威光 (江南市文化財保護委員)
 - 野下 達哉 (江南市議会厚生文教委員長)

欠席委員

- 野田 歩久登 (江南市PTA連合会会長)
- 滝 滋 (江南市文化協会顧問)

■ 議事

会長	議題（１）平成２６年度生涯学習事業実績について説明をお願いします。
事務局	平成２６年度生涯学習事業実績について説明
会長	ただいま、事務局から説明がありましたが、委員の皆さん、何かご意見、ご質問はございますか。
委員	成人の集いですが、対象者は何人でしたか。
事務局	対象者数は１,０５０人で行いました。参加者数は８４９人ですので、参加率は８０．８％でございます。
委員	図書館について、P24 ページですが、工事に伴い貸出冊数、利用者数ともに減少したとのことですが、１日平均の貸出者数では、昨年度と変わりはないが、この理由について説明してください。
事務局	昨年度は工事に伴い、１１月に臨時休館しております。そのため開館日数も例年と比べ減少していることによります。
委員	蔵書数が減ってきているが、図書館は、資料の所蔵が増えていくことが一般的であると考えますが、それが減少しているということは何故ですか。 おそらく蔵書スペースに問題があるとのことだと思いますが、そうするとどんな本を除籍しているのか、また、すぐに除籍するような本であるならば購入してはいけないと思います。
事務局	蔵書冊数については、蔵書スペースの問題があります。図書の購入に際しては、図書館スタッフによる選書会議にて、図書の選定を行っております。
委員	図書の受け入れは購入以外にも、寄贈もありますか。
事務局	寄贈として受け入れもしております。

委員	<p>スペース的な問題があるなら、寄贈について、なんでもかんでも受け入れているようでしたら問題があると考えます。</p> <p>受け入れについての判断基準について検討しても良いのではと思います。</p>
委員	<p>P44 文化祭について、ステージ発表ですが、時間帯によってはお客さんが少ないときもあります。このあたりの時間の割り当てについて、少しずつ変更していただきたいなと思います。</p>
事務局	<p>ステージ発表の割り当てについては、各部門でローテーションを決めております。さらに、各部門には複数の団体がありますが、各部門での持ち時間の中で、それぞれで決めていただいております。</p> <p>全ての団体の方から希望を伺っても調整がかなり難しい面がありますので、ご理解をお願いします。</p>
会長	<p>他にご意見、ご質問もないようですので、この議題（１）を終わります。続きまして議題（２）平成２７年度生涯学習事業計画について、説明をお願いします。</p>
事務局	<p>平成２７年度生涯学習事業計画について説明</p>
会長	<p>ただいま、事務局から説明がありましたが、委員の皆さん、何かご意見、ご質問はございますか。</p>
委員	<p>P5 の第６０回四市交歓体育大会は、以前から止めるという話があると思うが、６０回を区切りに止めてはどうかと思うが、どこの市が継続を希望されていますか。</p>
事務局	<p>毎年秋に担当者会議があります。以前江南市は、四市から抜けようという声もありましたが、他の市からは四市交歓体育大会を止めようという意見はありません。江南市においても種目の見直しを図ったうえで、引き続き開催していきたいと考えております。</p>
委員	<p>小牧市のみが賛成との話を聞いたことがありますが、実際のところはどうですか。</p>
事務局	<p>会議の場になりますと、どの市もこれで止めましょうという意見は出ていません。</p>

委員	<p>P7のフレンドシップ国交流事業ですが、ブルキナファソとの交流は何をやっていますか。</p>
事務局	<p>江南市に関わりのある日本人教師が現地におり、その方を通じて、学用品の贈呈を毎年1回行っております。</p>
委員	<p>ミクロネシアの災害で義援金を送られましたが、その内容について伺います。</p>
事務局	<p>市議会から30万円、市役所の職員で30万円、市内の5中学校が学校内での募金、古知野中学校では江南駅前であいさつ運動と合わせて募金をしております。国際交流協会では藤まつり時に国際交流協会のブースで募金をしております。総額約70万円集まっております。</p>
委員	<p>市民駅伝ですが、3年前からすいとぴあ江南付近に変わりましたが、市民の方が興味を示すような市街地のコースに変更する予定はありませんか。</p>
事務局	<p>コース変更については、参加チームのうち中学生のチームが大変多く、参加者の安全確保と、新しくできたサイクリングロードの利活用を図ることを目的に、4年前にコース変更してまいりました。コースを再び市街地に戻すことについては、新市長の考え方の中にもそうした内容がございますので、関係機関との調整も必要となってくることから、当面の間は現在のコースにて開催してまいりますが、将来的には市街地のコースについても考慮してまいりたいと思っております。</p>
会長	<p>他にご意見、ご質問もないようですので、この議題（2）を終わります。続きまして議題（3）意見交換に移ります。</p>
委員	<p>駅伝については、市街地で行う方が華やかですが、大会までの試走などを考えると、安全上の配慮でコース変更することは仕方がないと思います。江南市は駅伝に力をいれていただいております。昨年度は古知野中が県優勝していますし、数年前は宮田中が優勝しています。関係者の皆さんにはお礼を言いたいと思います。</p> <p>もう一点ですが、いろんなイベントが行われていますが、いつも駐車場に困ります。特に体育館は駐車場が不足しています。今度の新体育館建設でも駐車場の予定台数が少ないと思います。計画的に考えていただけないでしょうか。</p>

委員	もう一点ですが、学校体育館についてですが、体育館の観客席の位置が一部にしかありません。建設に際しては、市民を巻き込んで考えていただきたいと思います。
会長	他にご意見もないようですので、この議題（３）を終わります。続きまして議題（４）その他に移ります。
事務局	第４６回東海北陸社会教育研究大会について説明 《平成２７年度 江南市社会教育委員会 終了》